



Ciudad de México, 18 de febrero de 2020

## **Entrega la ANUIES reconocimientos por antigüedad laboral a 61 trabajadores**

- En el marco del 70 Aniversario de la ANUIES, el titular de la Asociación, felicitó y agradeció la labor de colaboradores que cumplieron entre 5 y 40 años de actividades.
- Jaime Valls, los convocó a redoblar esfuerzos para impulsar el mejoramiento de la educación superior en el país.

El secretario general ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, ANUIES, Mtro. Jaime Valls Esponda, entregó reconocimientos por antigüedad laboral a 61 trabajadores, a quienes felicitó y agradeció su desempeño en favor de la educación superior.

Con la presencia de los trabajadores, Directores Generales y representantes sindicales de la ANUIES, recordó que la Asociación fue fundada por un grupo de rectores pioneros hace 70 años, un esfuerzo importante para sumar capacidades y visiones en favor de la educación superior de nuestro país. La importancia de ANUIES, dijo, se ha dado gracias a su trabajo, que ha definido no sólo al sector educativo de nuestra nación, sino también a las familias que la conforman.

Destacó que durante 70 años se han representado los intereses de las principales Instituciones de Educación Superior y seguramente ustedes, sus hijos y sus nietos han sido beneficiados de los logros de esta organización. “Son y han sido parte de su historia, han caminado en paralelo”.

Desde la ANUIES, seguimos impulsando una nueva etapa del desarrollo de la educación superior con una visión innovadora y global, orientada por los temas fundamentales de la calidad, la responsabilidad social y la internacionalización, con el propósito de lograr una mejor educación, generación y aplicación de conocimiento y garantizar la inclusión social de un mayor número de jóvenes mexicanos, comentó.

Con la entrega de reconocimientos, inician los festejos del 70 Aniversario de la ANUIES, al distinguir a colaboradores con antigüedad de 5 a 40 años de servicio dentro de la institución, por su constancia y lealtad, a quienes al sentir como propia ésta asociación, le han dedicado importantes años de su vida.

Asimismo, el titular de la ANUIES resaltó la suma de esfuerzos con Santander Universidades, que encabeza el Dr. Arturo Cherbowski Lask, Director Ejecutivo de Santander Universidades y Director General de Universia México, por su solidaridad y acompañamiento para favorecer el desarrollo de la educación superior al formar parte de distintos programas como las 5 ediciones de la Conferencia Internacional ANUIES, celebradas en la BUAP, UNAM, UdeG, UAS y UV.

También destacó su participación en Foros de Rectores México-Reino Unido; México-Japón; México-China; México-Centroamérica, México-Cuba y México-India y agradeció a Santander Universidades la donación de un espacio deportivo, ubicado en el Centro de Innovación y desarrollo, CID, para los trabajadores de la ANUIES y sus asociadas.





